



## Hauspost Navona

März 2025

Liebe Eltern,

die letzte Navona-Hauspost liegt nun bereits zwei Monate zurück, dabei waren die letzten Wochen im Haus wie immer sehr ereignisreich. Das Warten hat nun ein Ende. Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen!

### Save the Dates

Auch in den kommenden Wochen und Monaten stehen wieder einige Termine auf dem Plan:

- 16.03.** Digitaler Informationsabend zur Oberstufe für die 10. Klassen
- 31.03.** Pädagogische Konferenzen.  
Anreise am Montag von 18:00 Uhr bis 21:00 Uhr (Klasse 7 bis 20:00 Uhr)
- 04.03.** Beratungstag (ehemals Elternsprechtag)
- 11.04.** Abreise in die Osterferien;
- 27.04.** Anreise nach den Osterferien
- 03.05.** Internatsausflug zum Movie Park
- 17.05.** Tag des offenen Internats (Familientag)
- 18.05.** Plenum

Bitte beachten Sie, dass es sich bei dem Familientag am 17.05. um einen Pflichttag für alle internen, wie tagesinternen Schülerinnen und Schüler handelt. Bei Rückfragen zu diesem Tag, melden Sie sich gerne bei mir!

### Schule

Ihre Kinder stecken mitten in einer Klassenarbeitsphase. Alle arbeiten konzentriert an ihren Hausaufgaben, damit noch Zeit zum Lernen übrig bleibt. In der zehnten Klasse stehen die Zentralen Prüfungen vor der Türe. Einige Schülerinnen haben sich zur Vorbereitung für die entsprechenden Modulkurse angemeldet um sich mit den Aufgabentypen der ZP10 vertraut zu machen.

Außerdem stehen in Klasse 9 und 10 verschiedene Praktika an: in Klasse 9 die Berufsfelderkundung für drei Tage, in Klasse 10 ein zweiwöchiges Praktikum. Hier werden die letzten Bewerbungen geschrieben und abgeschickt.

## Kreative Gruppenzeiten

In vielen Gruppenzeiten der letzten Wochen sind die Mädchen kreativ geworden. Egal ob beim Lego-Blumen bauen, in den offenen Gruppenzeiten beim Anfertigen von Perlenbändern oder beim Malen und Basteln. Die Ergebnisse sahen immer toll aus!





## Kulinarik

In verschiedenen Gruppenzeiten und -aktionen gab es immer wieder etwas zu essen oder zu trinken. Mal wurde gebacken, mal sind wir als Gruppe zu verschiedenen Restaurants gefahren und es wurde, gemeinsam mit den Jungs, die Grillsaison eröffnet.





## Sport und Spaß

Neben den kreativen Gruppenzeiten konnten sich die Mädchen beim Haussport, Bowling, Bouldern und vielen weiteren Aktivitäten richtig auspowern. Bei dem sonnigen Wetter des letzten Wochenendes haben wir schließlich die Kanu-Saison eröffnet und sind auf den Gaesdoncker See geschippert.





Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Anna Hinckers  
Internatspädagogin  
Haus Navona

